



En menos de 72 horas derriban postes y roban cables en Pisagua

Ya van 5.800 metros de cables sustraídos por bandas organizadas que operan en la zona.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Mientras siguen las reparaciones para la reconexión de la línea de media tensión en el sector de Pisagua que sufrió un robo 4,2 kilómetros de cable el fin de semana, personal de la Compañía General de Electricidad (CGE) dio cuenta de un nuevo ataque en la zona. Esta vez fueron derribados 11 postes y arrancados 3.800 metros de cables eléctricos.

Desde CGE informaron que, a raíz de los hechos, se ha desarrollado un amplio operativo técnico para reconstruir la red vandalizada y normalizar el servicio a la localidad.

“Entre el domingo 15 y el martes 17 de junio, CGE ha desplegado un extenso operativo técnico que incluye cuadrillas especializadas, maquinaria pesada y materiales para la reconstrucción completa de



ES EL SEGUNDO ATAQUE QUE SUFRE LAS LÍNEAS EN EL SECTOR CERCANO A PISAGUA.

la red de distribución. Sin embargo, estos esfuerzos se ven amenazados por la acción de grupos organizados que ejecutan estos ataques. Con este segundo robo, suman 33 postes derribados y más de 5.800 metros de cable de cobre sustraído en apenas tres días en el mismo sector, lo que representa una escalada en la actividad delictual contra la infraestructura eléctrica regional”.

DIRIGENTE
 Carlos Berríos, presidente

3.800
 metros fueron robados cerca al otro sector que ya había sido vandalizado.

de la junta de vecinos de Pisagua señaló estar cansados de la situación que se ha vuelto repetitiva. “Conversé con el alcalde y estamos viendo que se pueda destinar una dotación especial para hacer

rondas en el sector. Además, se mantiene un sector todavía con cable de cobre, que es el que se roban y nosotros queremos seguir con electricidad de manera normal. Los vecinos me hacen los descargos y se hablan tantas cosas. Hoy estamos con luz de generador desde las 7 de la mañana hasta las 13 horas y desde las 15 hasta las 23 horas”.

RESERVADA
 Frente al hecho, que se suma a otros que están sien-

DENUNCIA

Desde la empresa distribuidora de electricidad manifestaron que ya se realizaron las denuncias ante la justicia y se seguirá colaborando con las autoridades para identificar y capturar a los responsables de estos hechos delictuales que afectan a los habitantes, en este caso de Pisagua.

do investigados de manera reservada por el Ministerio Público, para dar con los grupos criminales que atentan con la red eléctrica, la Fiscalía Regional, Trinidad Steinert expresó que “Nos encontramos desarrollando una línea investigativa activa y especializada respecto del delito de robo de cables en la región de Tarapacá. La investigación está siendo dirigida por un fiscal especializado de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI) de la Fiscalía Regional, y se encuentra bajo carácter de reserva para resguardar el éxito de las diligencias. Asimismo, la Fiscalía mantiene coordinación directa con empresas afectadas, reiterando la importancia de realizar las denuncias de manera oportuna”.